

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

HOMMAGE AUX VICTIMES DE LA TRAGÉDIE D'AMQUI

Mise en berne des drapeaux à l'hôtel de ville de Brossard

Brossard, le 15 mars 2023 – Par solidarité envers la population amquienne, les familles et les proches touchés de près ou de loin par le terrible drame, la Ville de Brossard a procédé à la mise en berne de ses drapeaux devant l'hôtel de ville. Cette tragédie, qui a mené au décès de deux personnes et qui en a blessé plusieurs autres, est incompréhensible.

« Je suis bouleversée par ce qui est survenu à Amqui cette semaine. Des actes de cette nature sont tout simplement inacceptables. Au nom de tous les membres du conseil municipal ainsi que du personnel de la Ville, je joins ma voix à tous les citoyens brossardois pour offrir mes sincères condoléances aux familles endeuillées », a déclaré la mairesse Doreen Assaad.

– 30 –

DIRECTION DES COMMUNICATIONS

2001, boulevard de Rome
Brossard (Québec) J4W 3K5

Tél.: 450 923-6311

brossard.ca

 brossard